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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 17 décembre 2023 

 
__________________________________________________________________________ 

 
 

PROCÈS VERBAL 
 
 
Lieu et horaire de la réunion : visioconférence sur Zoom – 10h00-11h30 
 
Membres du C.A. présents : Claude Bazin, Anne-Frédérique Bourget, Antoine de La Morinerie, Valérie 
Pujol, Marine Tirouet, Karine Vuillermoz, Alexandra Vuillet 
 
Excusés : Léandre Arribes (pouvoir à Karine Vuillermoz), Pascal Papini (pouvoir à Alexandra Vuillet). 
Manon Conan donne son pouvoir à Marine Tirouet 
 
Absentes : Manon Conan, Pascale Crespy 
 
Secrétaire de séance : Karine Vuillermoz 
 
Administrateur : Christophe Saint-Hilaire 
 
 

Ordre du jour : 
 

1- Point sur l’association. 
• Adhésions 
• État financier 

• Point sur la campagne de cotisation 
• Point Référents Régionaux 
• Actualisation et mise à jour du site. 

• Lettre Info 
• Foire aux questions. 

  

2-Préparation Assemblée Générale ordinaire du dimanche 28 janvier 2024 
• Matinée de travail (thématiques) 
• Ordre du jour. 

• Bilan activité 
• Projet 2024 (propositions) 
• Budget 
• Collège de gouvernance > amendements aux statuts si le terme de 

coprésidence doit apparaître afin de donner la main au collège de 
gouvernance et éviter la convocation d’une AG extraordinaire 

• Prise de date pour un CA synthèse et organisation (dimanche 14 janvier ?) + 
calendrier des étapes (convocation…) 

• Date de séance de travail pour établissement du bilan d’activité 
• Rétro-planning et partages des tâches de régie et organisation 

  

3- Préparation rendez-vous DGCA mercredi 20 décembre 
  

4- Retour sur la réunion DGCA pour le Certificat d’Aptitude 
• Échange sur les textes 
• Proposition de visio de la CG 54 pour le CA de direction. Choix d’une date. 

  

5- Demande de subvention Ville de Paris 
  

6- Questions diverses. 
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RELEVÉ DE DÉCISIONS : 
 

1-Point sur l’association 
 

§ Adhésions 2024 : 28 adhérents ont réglé la cotisation 2024 à 40€. 
§ 3 nouvelles adhésions :  

§ Valeriya Budankova (DE, enseigne au théâtre municipal de Nice, en recherche de 
poste) 

§ Stefan Delon (Enseigne à la Cité des Arts – CRR de Montpellier Méditerranée) 
§ Sébastien Lenthéric (DE, Enseigne à la cité des arts Montpellier, en recherche de 

poste) 
 

§ Frédéric Richaud : prélèvement rejeté, ne sera pas imputé des 15 euros de rejet de 
prélèvement. 

Attention, pour les prochaines adhésions par prélèvement, faire 
signer aux adhérents le fait qu’en cas de rejet de prélèvement ils 
seront automatiquement débités de 15 euros « d’amende ». 
Proposition et demande de certains adhérents : « allo asso » ? 
Apparement il y a des problèmes potentiels avec allo asso… sujet 
à rediscuter plus tard. 

 
§ État financier : 3.274,62€ + 2.360€ pour 59 prélèvements, crédités le 18 courant. 

Christophe peut se rémunérer pleinement  « oct-nov-dec » d’ici 
fin décembre. 
 
Nous finissons l’année avec environ 3600 euros. 

 
• Point Référents Régionaux : RAS, des réunions en cours d’organisation. 
• Actualisation et mise à jour du site. 
• Lettre Info : Site étudiants informés en octobre, l’onisep repond que 

l’information a été transmise. 
• Foire aux questions à caler après l’AG 

 
 

2-Préparation Assemblée Générale ordinaire du dimanche 28 janvier 2024 
 

Lieu : CRD Jacques Higelin à Pantin : Pas besoin de convention, nous aurons le conservatoire de 
9h30 à 17h30 
Contact : Baptiste Munier Responsable technique et logistique du Conservatoire de Pantin - 
CRD 
arts plastiques, danse, musique, théâtre 
49 Av. du Général Leclerc – 93500 PANTIN 
01 83 74 57 44 
Ø Confirmer rendez-vous avec lui à Pantin mercredi 10 ou jeudi 11 janvier à partir de 14h, à 

priori Antoine De la Morinerie  et Valérie Pujol.	
Ø trouver un café à coté pour la réunion du nouveau CA.	
Ø Attention pour midi il n’y a pas grand-chose à coté. Décider lors du CA du 14 janvier de ce 

qu’on peut proposer?	
 

§ 17 janvier : date butoir pour l’envoi des docs Christophe Saint-Hilaire 
§ Programme de la journée,  

10h : mot d’accueil du directeur. 
10h : Snop 
11h : Richard Nelson ? Retour autour de : « Notre vie 
dans l’art » 
 

§ Rapport moral 
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§ Bilan d'activités 2023 : Envoyer les activités et nombre d’heure de bénévolat. 
§ Projets 2024 
§ Candidatures CA 2024, Léandre Arribes,  Alexandra Vuillet, Karine Vuillermoz ne se 

représentent pas. 
● Réfléchir en fonction du peu de membre du CA se représentant, 

comment va évaluer l’association, est-ce qu’on glisse vers une sorte 
de fédération de chantiers régionaux. Pour aller plus vers des 
échanges de pratique, des réunions régionales, moins de 
représentations nationales ? 

 
§ 22 janvier : envoi aux anPadiens du programme de l’AG et des docs pour votation 

 
• Matinée de travail (thématiques) 
• Ordre du jour. 

• Bilan activité 
• Projet 2024 (propositions) 
• Budget 
• Collège de gouvernance > amendements aux statuts si le terme de 

coprésidence doit apparaître afin de donner la main au collège de 
gouvernance et éviter la convocation d’une AG extraordinaire 

 
• Prise de date pour un CA synthèse et organisation dimanche 14 janvier 

calendrier des étapes (convocation…) 
• Date de séance de travail pour établissement du bilan d’activité, Marine 

voit avec Antoine. 
• Rétro-planning et partages des tâches de régie et organisation 

  

 
3- Préparation rendez-vous DGCA mercredi 20 décembre 

 
Réunion annulée par mail reçu le jeudi 14 décembre à 16h18 : 

Bonjour,	
Je	vous	prie	de	noter	qu’en	raison	d’une	contrainte	d’agenda	la	réunion	est	
annulée.	Une	date	vous	sera	proposée	ultérieurement.	
Bien	cordialement.	

 
 

4- Retour sur la réunion DGCA pour le Certificat d’Aptitude 
 
Très bien passée – séance de travail efficace et conviviale. 

 
5- Demande de subvention Ville de Paris 

 

Déposée le 29 novembre et validée le 30, montant de la demande 5.000€. Réponse : juillet 
2024. 
(Nous avions 2 numéros siret à la ville de Paris, tout est rentré dans l’ordre) 
 

6- Questions diverses. 
 
- Prime ISO pour Education Nationale valable aussi pour Enseignement spécialisé (Cf. 
FFEA info COFAC) 
- Article de la lettre du musicien : 
https://lalettredumusicien.fr/categories?category=Juridique&page=1 

 
La séance est levée  à 11h40 

Prochaine réunion du CA :  Dimanche 14 Janvier à 11h 
 
 


